

## **Adán y su soltería Génesis 2**

Cuando pienso en lo que podríamos decirles a los solteros en su preparación para el matrimonio, siento que la única y la mejor fuente son las escrituras, pues éstas están llenas de consejos y guía para todos nosotros. Incluso para nuestros solteros.

Pero, ¿Qué nos dicen las escrituras acerca de la soltería? Para comenzar podríamos decir que las escrituras nos hablan del primer soltero. ¿Quién fue? Fue nada menos que Adán. Él fue el primer soltero y leer acerca de su vida nos ofrece una excelente guía para todo soltero interesado en tener éxito.

Creo que lo primero que podríamos aprender de él, es lo que hizo mientras fue soltero. Veamos que nos dicen las escrituras:

15 Tomó, pues, Jehová Dios al hombre y le puso en el huerto de Edén, para que lo labrase y lo guardase. 16 Y mandó Jehová Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto podrás comer; 17 más del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás, porque el día que de él comieres, de cierto morirás. 18 Y dijo Jehová Dios: No es bueno que el hombre esté solo; le haré ayuda idónea para él. 19 Formó, pues, Jehová Dios de la tierra toda bestia del campo y toda ave de los cielos, y las trajo a Adán para que viese cómo las había de llamar; y lo que Adán llamó a los animales vivientes, ese es su nombre. 20 Y puso Adán nombre a toda bestia y ave de los cielos y a todo animal del campo; mas para Adán no se halló ayuda que fuese idónea para él. (Génesis 2:15-20)

Al leer estos versículos tenga en cuenta que Adán estaba solo, Eva aún no había sido creada. Por lo tanto, estamos leyendo literalmente la vida soltera de Adán. Y básicamente en ese tiempo Adán hizo tres cosas según los versículos leídos:

**1.- “para que lo labrase y lo guardase”** Lo primero que leemos en la soltería de Adán, es que fue llevado por Dios al huerto de Edén para trabajar. Entonces, lo primero que un soltero debe de hacer es trabajar. Al hacerlo un soltero logra muchas cosas: niveles de autosuficiencia, se conoce a sí mismo al saber sus habilidades y limitaciones trabajando, ocupa correctamente su tiempo, aprende a ser responsable, aprende a respetar horarios, y finalmente el trabajar lo aleja del pecado al tener su tiempo en

actividades útiles. El trabajo es tremendamente beneficioso en la vida de cualquier soltero. Pero tenga en cuenta que cuando hablamos del trabajo, no sólo hablamos del trabajo remunerado, el trabajo no remunerado está incluido en este punto. Una persona que ama trabajar, se prepara para formar una familia.

**2.- “Y mandó Jehová Dios al hombre”** La segunda cosa que leemos que Adán hizo fue la de tener una relación con Dios, parte de esa relación fue la de cumplir mandamientos. No sólo la de trabajar en el huerto, sino la de no comer del fruto de cierto árbol. Esa experiencia aplicada a los solteros en nuestra actualidad se relaciona a tener una relación con Dios o dicho en otras palabras, una vida espiritual antes de su vida matrimonial. La idea es que dicha vida espiritual aportará los valores y principios esenciales para un matrimonio exitoso.

**3.-“Y puso Adán nombre a toda bestia y ave de los cielos y a todo animal del campo”** La tercera cosa que Adán hizo según el Señor se lo mandó, fue la de poner nombre a cada animal del huerto. En realidad, lo que Dios quería es que conozca su mundo a través de la experiencia y la observación. En la actualidad adquirimos conocimiento de nuestro mundo de muchos modos además de la experiencia. En la actualidad vamos a las universidades y escuelas. Mediante los estudios nos hacemos mejores personas, y desarrollamos capacidades que todo joven soltero debe tener antes o durante su vida matrimonial.

Algunos elementos adicionales de la soltería de Adán, es que no sabemos cuánto tiempo fue soltero, las escrituras no incluyen ese dato. ¿Porque? Por qué quizás no importa cuánto tiempo es usted soltero, sino que hace con su soltería. El ser soltero no es un castigo, aunque algunas solteras mayores así lo vean. En realidad, el ser soltero (a) es un tiempo maravilloso y que viene como un regalo de Dios para prepararnos.

Cuando usted está soltera (o) por un tiempo mayor del esperado, por factores ajenos totalmente a su voluntad y ha sido sincero (a) en su esfuerzo de tratar de hacer una familia, el estar soltero por ese tiempo mayor le da la oportunidad de prepararse más de lo usual. Y ese tiempo se puede convertir en una bendición para usted y para los suyos. Por otro lado, cuando la bendición demora, es porque simplemente viene grande. Tenga en cuenta, que nadie que guarde sus convenios, perderá las promesas de una familia eterna. Ya sea en esta vida o en la venidera el Señor tomara en cuenta las bendiciones que le corresponde.

Pero creo que ha sido suficiente de Adán, ahora me gustaría hablar de Eva.

¿Qué aprendemos de ella? Obviamente la inclusión de Eva en la historia trae nuevos elementos en la vida de los solteros. Veamos que aprendemos de la historia:

1.- **“... hizo una mujer y la trajo al hombre. (Génesis 2:22)”** ¿A dónde la trajo Dios la mujer que creo? Al huerto del Edén donde estaba Adán. Entonces, Adán conoció a Eva en un lugar santo. ¿Qué significa eso en nuestro tiempo actual? Que usted debe procurar buscar su pareja en lugares santos, o por lo menos en lugares aprobados por Dios.

2.- **“...y de la costilla que Jehová Dios tomó del hombre, hizo una mujer y la trajo al hombre.”** ¿Quién trajo la mujer al hombre? Lo hizo Dios. En realidad Dios participo tanto o más en esta historia como Adán y Eva. Si recordamos, Dios los creo, les dio el lugar donde vivir, les dio trabajo, les dio mandamientos, les dio tareas, les dio objetivos, los presentó y luego los casó. ¿Qué significa esto? Que el éxito de buscar pareja o formar una familia depende de que tanto Dios participe.

3.- **“Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y se allegará a su mujer, y serán una sola carne.” (Génesis 2:24)** Adán conoció a Eva y se casó con ella en el momento justo, ¿Cómo sabemos eso? Lo sabemos por qué eran capaces de dejar a sus padres –de haberlos tenido- para formar su propia familia. Si usted no es capaz de ser autosuficiente aún en lo temporal, emocional y/o espiritual, quizás no sea el momento para hacer compromisos.

Estimados solteros si seguimos estos sencillos consejos que vienen de las escrituras, nos ahorraremos un millón de problemas en el matrimonio y tendremos éxito.

Que el Señor los bendiga